
          Em audiência no Palácio dos Bandeirantes,
o Sindalesp, junto a outras 12 entidades, entrega
oficialmente ao Governo do Estado o manifesto
pela urgente fixação do Subteto Unificado,
acompanhado de tabelas, gráficos e planilhas que
demonstram total viabilidade técnica, financeira,
orçamentária e jurídica da medida, já adotada,
aliás, em 20 (vinte) unidades da Federação.

S I N D A L E S P  N A  M O B I L I Z A Ç Ã O  P E L O
S U B T E T O  Ú N I C O  N O  E S T A D O

          O Secretário de Governo e Relações
Institucionais, Gilberto Kassab, recebeu, na última
segunda-feira (10/04), a manifestação de
integrantes do FÓRUM DE ENTIDADES PELA
FIXAÇÃO DO SUBTETO REMUNERATÓRIO ÚNICO
NO ESTADO DE SÃO PAULO (à esquerda dele, na
foto, o 1º Secretário do SINDALESP, Filemom
Reis, Coordenador do FÓRUM, e o Chefe de
Gabinete do Secretário, Dr. Edílson Macedo; à
direita, o Assessor Especial da Secretaria, Carlos
Takahashi e o Presidente da CNSP –
Confederação Nacional dos Servidores Públicos,
Antonio Tuccilio).
         

O Fórum de Entidades entrega oficialmente a Kassab o seu manifesto.
Na foto, os diretores do SINDALESP Renato Casaro (1º à esquerda),
Marcia Tescari (terceira à esquerda), Filemom Reis (de crachá, ao lado
do Secretário) e Desirée De Marco (penúltima à direita, na fila da frente).
Também estão na foto o Presidente da CNSP, Antonio Tuccilio (de
óculos, à direita de Marcia) e Lineu Mazano (à esquerda de Desirée).

          Kassab ouviu atentamente os representantes
das entidades e reafirmou sua convicção de que
somente o servidor público prestigiado e qualificado
pode servir condignamente aos cidadãos;
comprometeu-se a encaminhar o tema para a devida
análise nos vários setores técnicos do Governo. Por
fim, relembrou sua trajetória como político e gestor
público, sempre atento à maneira mais eficaz de
atender às demandas da sociedade, o que, segundo
ele, reafirma a necessidade de um corpo qualificado
de servidores públicos.
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Detalhe da mesma foto do alto da
página. Na frente, agachado, o Assessor
Especial de Kassab, Carlos Takahashi,
servidor aposentado da Assembleia
Legislativa, com quem Filemom vem
conversando desde novembro sobre a
realização da audiência.

 Petição protocolada
junto ao Gabinete da

Secretaria de Governo


